



Kommunikation Motorsport

Eva-Maria Veith

Telefon: +49 (0)841 89-33922

E-Mail: eva-maria.veith@audi.de

www.audi-motorsport.info

www.audi-newsroom.de

Duval/Kristensen/McNish mit Audi Weltmeister

- **Erster Weltmeistertitel für jeden der drei Fahrer**
- **Drei starke Persönlichkeiten mit internationalem Profil**
- **Traumjahr der Weltmeister schließt Le-Mans-Sieg ein**

Ingolstadt, 9. November 2013 – Loïc Duval, Tom Kristensen und Allan McNish haben für Audi die FIA-Langstrecken-Weltmeisterschaft WEC 2013 gewonnen. Das sollten Sie über die neuen Weltmeister wissen.

Wussten Sie, dass ...

... Loïc Duval mit seiner Ehefrau Gaëlle, die er im September geheiratet hat, und Sohn Hugo seit kurzem in Genf lebt?

... der Audi-Werksfahrer bei einem Wohltätigkeits-Fußballspiel im Oktober zusammen mit den früheren französischen Fußball-Weltmeistern Bicente Lizarazu und Christian Karembeu angetreten ist?

... Tom Kristensen seit 2007 die Namen seiner Kinder Oliver Victor, Carla Malou und Oswald William auf die Flanken seines Helm lackieren lässt? Auf der Rückseite steht zudem „Videre“, ein dänischer Ansporn zum Weitermachen, den sein Vater Carl Erik oft gebrauchte.

... Allan McNish seit seinen Rennsport-Anfängen im Kart 1981 das schottische Tartan-MacInnes-Jagdkaromuster auf seinem Helm trägt?

... das Motto von Allan McNish lautet: „Always go flat out“ – „Gib immer Vollgas“?

... die Lieblingsstrecke von Allan McNish Suzuka ist?

... alle drei Piloten mit dem WEC-Titel zum ersten Mal in ihrer Karriere einen Weltmeistertitel im Motorsport gewonnen haben?



... das Trio für Audi den zehnten Weltmeistertitel erkämpft hat? In der Bilanz des Unternehmens stehen die Rallye-Markenweltmeisterschaft 1982 und 1984, die Rallye-Fahrerweltmeisterschaft 1983 und 1984, Fahrer- und Markentitel im FIA-Tourenwagen-Weltcup 1995, in der WEC 2012 und nun auch 2013.

... Allan McNish der erste schottische Langstrecken-Weltmeister überhaupt und der erste britische Langstrecken-Weltmeister seit 21 Jahren ist?

... Allan McNish der erste Schotte seit Colin McRae in der Saison 1995 ist, der einen Weltmeistertitel im Automobilsport gewann?

... Tom Kristensen beim ersten Sportwagen-Erfolg von Audi im März 2000 bei den 12 Stunden von Sebring ebenso im Siegerauto saß wie 2013 in Austin beim 100. LMP-Triumph?

... Allan McNish japanisches Essen am liebsten mag, Tom Kristensen thailändische und italienische Gerichte sowie Sushi mag und Loïc Duval die italienische Küche bevorzugt?

... der diesjährige Erfolg in Le Mans für Tom Kristensen der neunte, für Allan McNish der dritte und für Loïc Duval der erste bei dem legendären 24-Stunden-Rennen gewesen ist? Zehn dieser 13 einzelnen Siege sind mit Audi gefeiert worden.

... Kyle Wilson-Clarke, der britische Renningenieur des Trios, seinen ersten Le-Mans-Sieg und seinen ersten WEC-Titel in diesem Jahr erreicht hat?

... Loïc Duval seit zwei Jahren für Audi fährt, während Tom Kristensen und Allan McNish jeweils im Jahr 2000 erstmals im Zeichen der Vier Ringe am Start waren? Kristensen fährt im 14. Jahr in Folge für die Mannschaft aus Deutschland. McNish fuhr zwischen 2001 und 2003 in der Formel 1 und erlebt deshalb seine elfte Saison mit Audi.

... Allan McNish vom Audi R8R über den R8, den R10 TDI, R15 TDI, R18 TDI und den R18 ultra bis hin zum R18 e-tron quattro alle Sportprototypen von Audi in Rennen gefahren hat?

... McNish und Kristensen für Audi sowohl Sportprototypen als auch DTM-Tourenwagen gesteuert haben?

... Tom Kristensen darüber hinaus auch schon ein Rennen mit dem GT3-Sportwagen Audi R8 LMS ultra bestritten hat?



... Tom Kristensen als Kind Manager in einer Bank werden wollte?

... der Däne gerne Golf spielt?

... er der erste dänische Weltmeister im Automobilsport ist?

... Loïc Duval eine Phobie vor Schlangen hat?

... der Franzose stets zuerst seinen linken Rennfahrerschuh anzieht?

... Duval ebenso wie Kristensen Fußball liebt?

... er liebend gerne Steve McQueen kennengelernt hätte?

... Duval sich von Tennisspieler Roger Federer inspirieren lässt?

– Ende –

Im Jahr 2012 hat der Audi-Konzern 1.455.123 Automobile der Marke Audi an Kunden ausgeliefert und bei einem Umsatz von € 48,8 Mrd. ein operatives Ergebnis von € 5,4 Mrd. erreicht. Das Unternehmen ist global in mehr als 100 Märkten präsent und produziert an den Standorten Ingolstadt, Neckarsulm, Győr (Ungarn), Brüssel (Belgien), Bratislava (Slowakei), Martorell (Spanien), Kaluga (Russland), Aurangabad (Indien), Changchun (China) und Jakarta (Indonesien). Ab Ende 2013 fertigt die Marke mit den Vier Ringen zudem in Foshan (China), ab 2015 in São José dos Pinhais (Brasilien) sowie ab 2016 in San José Chiapa (Mexiko). 100-prozentige Töchter der AUDI AG sind unter anderem die quattro GmbH (Neckarsulm), die Automobili Lamborghini S.p.A. (Sant'Agata Bolognese/Italien) und der Sportmotorradhersteller Ducati Motor Holding S.p.A. (Bologna/Italien). Das Unternehmen beschäftigt derzeit weltweit mehr als 70.000 Mitarbeiter, davon rund 50.000 in Deutschland. Bis 2015 plant es Investitionen in Höhe von rund € 11 Mrd. – überwiegend in neue Produkte und nachhaltige Technologien. Audi steht zu seiner unternehmerischen Verantwortung und hat Nachhaltigkeit als Maßgabe für Prozesse und Produkte strategisch verankert. Das langfristige Ziel lautet CO₂-neutrale Mobilität.